
マラソン終了後から交流会までの時間

がもう少し長いといいなと思います（マ

ラソンはほぼギリギリだったので、シャ

ワーを急いであがったので…）。初めて島

あじマラソン参加したのですが、マラソ

ンのコースが毎年違うとさらに楽しみに

なるのではないかなと思います。リピー

ターも多いので、マラソンも楽しみに交

流会も楽しみにしてる方がたくさんだと

思います。民宿もお料理おいしかったで

す。またあそびに、マラソンに御所浦に来

たいと思います！／　何もかもが大満足

でした。特に名前を呼んで応援していた

だけて、元気をたくさんいただきました。

最後の交流会も食べきれないほどのお料

理が出てきて、おもてなしも最高でした。

また来年も参加したいです。ありがとう

ございました。／　ますます素晴らしい

大会になってきて本当に走っていて飲ん

でいて楽しいです。今のままで充分でき

ていると思います。これ以上の要望は運

営側に負担を強いるだけになると思いま

す。来年は仕事で参加できませんが、再来

年には必ず来ます。／　エイドにはコー

ラなど、炭酸飲料があれば嬉しいです。大

変すばらしい大会なので毎年出たいが、

島の魅力を多くの人に伝えるため、抽選

でもいいのかもと思った。／　第１～４

回大会といろいろ試行錯誤されて、運営・

島民の皆さまの気持ちがうれしかったで

す。ありがとうございました。是非次回も

実施されることを期待してます。よろし

くお願いします。そして参加したいです。

交流会は、イス座がよいかと思います。イ

ス補充してほしいです。県外枠を作って

ほしいです。／　1 回大会より 4 回連続で

出場させていただいております。毎回ス

タッフの方々や島民の方々にあたたかい

おもてなしをいただき、気持ちよく走ら

せていただきました。交流会ではごちそ

う三昧で朝ごはんも最高の味！今年も思

い出たっぷりです。おかげ様で人生初の

第 1 位と 1 等賞（抽選会）のダブル受賞で

これまでの運をすべて使い果たした気分

です。また来年もお世話になろうと思い

ます。本当にありがとうございました。／　

島の方々の応援で完走できました。マラ

ソン初心者でも楽しく走れました。次回

はホテルの設備等分かればよいと思いま

す。あと、交流会までもう少し時間がほ

しいです。／　マラソン初挑戦でしたが、

島全体で気持ちよく出迎えていただき、

美しい景色に癒されながらとても楽しく

完走させていただきました。色々と準備

等、本当に大変だったと思いますが、本当

にありがとうございました。初マラソン

が御所浦で本当に良かったです。ぜひま

た来年も挑戦させてください。お世話に

なりました。ありがとうございました。／　

今年も最高でした。色々な点が改善され

てました。応援もうれしかったです。あり

がとうございました。／　トイレのある

船だと安心できます。次回、参加に関して

トイレ問題が私には大きいです。／　第 1

回から参加させてもらっています。今回

から参加費が上がり正直行くかどうか考

えてしまいましたが、相変わらずの島の

方々のおもてなし、温かい応援、楽しい交

流会でやっぱりこの大会にこれからも参

加していきたいと思いました。申込みも

すぐいっぱいになってますので、来年も

頑張ってエントリーします !! ／　都市マ

ラソンを４～５回経験してきましたが、

島あじマラソンほど２～３歳のお子さん

から、90歳くらいのおばあちゃんまで島

民の方から温かい声をかけてもらえる大

会は初めてです。また交流会では海の幸、

山の幸、スタッフの方々の心遣い全てす

ばらしかったです。また、来たいです。あ

りがとうございました。／　

毎年、改善しようと努力してあるのに感

謝しています。交流会の進行、下に座るこ

とにしたこと、とても良かったと思いま

す。毎年、島の方々の優しさにふれて元気

になります。ありがとうございます！／　

毎年この御所浦へ来れることがとてもう

れしく楽しみにしています。この大会で

これ以上期待することもなくこのままが

一番いいです。また来年も走りに来たい

です。／　◦座敷スタイルの交流会は意

外と良かった ◦フェリー内、発券場にも

歓迎の飾りつけやのぼり旗があっても良

い ◦棚底港に駐車できない場合の対応

を分かりやすくしてほしい／　エイドが

かんきつ類豊富でがんばれました！島の

皆さんの応援がとても力になりました。

ありがとうございました。／　毎回楽し

く参加させてもらっています。回を重ね

るごとに色んな課題がクリアされていて

感謝です。／　交流会のときに座れるの

がうれしかったです。今年で 3 回目にな

りますが、毎年すばらしいおもてなしと、

おいしい食事をありがとうございます！

また走りに来ます。／　島の皆さんの温

かさをすごく感じました。車ですれ違う

人まで応援して下さったりと…。交流会

でのお料理も美味しくいただきました。

応援されている地元の方々がみんな笑顔

で、こっちも思わず笑顔になってこたえ

ることができた。おかげで疲れを感じる

こともなく走ることができた。また、給食

のなまこ、しし肉など他では口にするこ

とができないものがあり、しかも美味で

あり感動した。出来ればしし肉の燻製を

売ってほしい。地元の方、自衛隊の方に

は深く感謝します。／　家族で参加した

かったが、小学生の枠がなかったので、家

族での参加ができなかった。家族での参

加もできるとうれしいです。／　住民の

方々のおもてなしが素晴らしいです。沿

道の応援もお年寄りから子供たちまで、

中学生が下校途中に応援してくれまし

た。うれしかったです。料理も満足しまし

た。焼ガキが燃料不足で食べられなかっ

たのが残念でした !! 往復の船代が高いけ

ど、仕方ないのかな。大変お世話になり

ました。／　数々あるマラソンの中で島

あじマラソンが一番好きです。１㎞２㎞

の表示は子供たちの作品、エイドで出る

給食はみなさんの手作りなどなど、島の

人々全員でのおもてなしが最高です。☆

私が一番好きなのは太鼓です　　ステキ

な海なので夏に一度遊びに来たいと思い

ます !! ありがとうございました。／　３

回目です。今回も大満足です。エイドはも

ちろん応援がとにかくすばらしい !! 嬉し

かったです。お宿は亨庵さん、お部屋も朝

ごはんも最高でした。福岡から来ますの

で、熊本→三角、海上タクシーとのアクセ

スの調整が出来たらうれしいです。来年

もよろしくお願いします。ありがとうご

ざいます。／　毎年一番楽しみにしてい

る大会です。値上がりしてもまた来ます。

交流会も座ってのタイプは初めてだった

けど、とても良かったです。テーブルも

シャッフルされてて色々な方と話せてと

てもよかったです。宿も最高でした。ま

た亨庵さんに泊まりたいです。釣りプラ

ンも楽しみです。来年もクリック合戦が

んばってエントリーします。／　交流会

は立食の方が動けて良かった。／　地元

の方々のほのぼのとした応援がとても力

になりました。子供たちの元気の良いハ

イタッチもすてきでした。途中のおもて

なしも美味しいものばかりでうれしかっ

たです。特になまこと生ハムのりんごま

きがおいしく、フルーツも良かったです。

／　すばらしいおもてなしで、すべてに

大満足することができ、楽しい時間を過

ごすことができ感謝です。宿（エンジョイ

もりえだ）もすばらしいおかみ様の笑顔

と接待で楽しい夜を過ごし、出来るなら

ば来年もぜひ参加したいです。朝食も手

作りのおかずに大大満足でした。／　今

回で３回目です。一番はこの島の人のあ

たたかい気持ちとおもてなしに感動しま

す。たえることない応援、笑顔がまた次回

もと思わせてくれます。ありがとうござ

います。また来年も予約して帰りたいく

らいです（笑）／　この大会３回目です。

評価（　　　  　　　　　　　　　）

感謝!

 SHIMA AJI 
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マラソン 交流会 スタッフ対応
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ご声援ありがとうございました！

参加者の声



優勝！

島のあじを堪能された完
走者の皆様おめでとうご
ざいます！惜しくもゴー
ルを逃したランナーの方
も是非またチャレンジを！
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完走者一覧 先導：自衛隊

熊本県警から
初のランナー
参加

警官に見え
ますが

実は自衛官
です！

ランニング
ポリスも出

動
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アンケート
結果

回答者117名
（回収率93％）
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エ
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な
ど
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ま
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本
大
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の
開
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力
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だ
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み
な
さ
ま
に
も

心
よ
り
お
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申
し
上
げ
ま
す

島あじマラソン大会実行委員会一同

参加者のみなさまへ

島民のみなさまへ


